

心も体も元気な子どもを育成するために、家族みんなで**はやね・はやおき・あさごはん**を実践しましょう！！

# 希望の風



『夢と志に向かう児童を全力で支援する学校』

学校だより 第3号

令和元年6月3日発行

石巻市立中津山第一小学校

電話番号 76-2040

## 身に付いた力を今後の活動に活かせるように

5月25日に実施しました運動会には、たくさんの皆様に御来場いただき、ありがとうございました。皆様のおかげで、紅白それぞれが力を出し尽くした、子供たちの思い出に残る運動会になりました。事前の練習や係活動、そして各種準備と、子供たちが一生懸命取り組んだ運動会でした。御支援・御協力を賜りました地域・保護者の皆様に改めて感謝申し上げます。

本校では、改めて子供たち一人一人に自分の目標を確認させ、運動会で培った力を基に、日々成長していけるよう指導してまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



## 子供たちの安全な登下校を

登下校時の児童や小さな子供たちが、暴走した車にはねられたり通り魔に襲われたり、ニュース等で悲惨な事故の報道がされています。本当に痛ましく悲しいことです。

本校では、たくさんの方々に見守りをしていただき、安全な登下校がされていると感謝しております。今後とも子供たちが安心して学校に通えるよう、学校としても気を配っていきます。保護者の方々、地域の方々におかれましても、なお一層子供たちに目を向けていただきますようお願いいたします。

## 6月の行事予定

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
3	月	臨時タイム 全校5校時限 13:00 完全下校	18	火	5年5校時限 5年学年行事 5年花山合宿説明会 人権教室(1・2・3・6年)
4	火	臨時タイム 全校5校時限 13:00 完全下校 プール清掃(全学年)	19	水	読み聞かせ(低学年) 千葉昌子さんの語り(5年) 4~6年学びの日 PTA 執行部会 19:00
5	水	読み聞かせ(中学年) 千葉昌子さんの語り(6年) 5年はみがき大会 プール清掃予備日 SSW ALT	20	木	3・4年7校時限 遠足(中学年)
6	木	朝会 業間たてわり遊び① 内科検診(全学年)	21	金	BT 集金袋配布日 SC
7	金	BT 全校5校時限 体力テスト SC	24	月	集金日 音楽集会 代表委員会② ALT
10	月	BT 委員会(7校時) チャレンジ週間~14日	25	火	BT
11	火	プール開き 2年お口の健康教室 シャトルラン	26	水	読み聞かせ(中学年) ALT SSW
12	水	読み聞かせ(高学年) 児童会総会 ALT SSW 3・4年お口の健康教室 4~6年学びの日	27	木	中一タイム(書写) クラブ④ SSW
13	木	中一タイム(書写) 遠足(低学年) 6年お口の健康教室 クラブ③	29	金	特別タイム 全校5時限 弁当日 学習参観日 教育講演会 懇談会 3年PTA行事 歯科保健指導(1年)
14	金	BT 弁当日 給食費引落日 防災学習・引渡訓練			BT...Bタイム ALT...外国語指導助手 SC...スクールカウンセラー
17	月	中一タイム(スキル) 「桃生っ子の木」記入			SSW...スクールソーシャルワーカー

※SC・SSWに相談をしたい方は時間の予約をとりますので学校までご連絡ください。

※引渡訓練の際には車等の動きを事前に配布するプリントで御確認の上おいでください。

## 7月の主な予定

1日(月) 委員会活動	9日(火) 教育相談(児童対象)~16日
2日(火) 全校4校時限 弁当日 七夕集会	19日(金) 終業式
3日(水) 業間たてわり遊び	20日(土) 夏季休業日~8/25(日)
4~6日 5年花山合宿	23日(火) 教育相談(保護者対象)~27日
6日(土) 振替授業日 弁当日	24日(水) 学習会~26日
8日(月) 振替休業日	30日(月) 親子料理教室

## 校長室から No.3 令和最初の運動会

～地域の皆様、保護者の皆様、たくさんのご声援ありがとうございました～

10連休が明けてすぐ、運動会へ向けて練習・準備が始まりました。寺崎はねこ踊り保存会の皆様には、お忙しい中ご来校いただき、丁寧なご指導をありがとうございました。ご指導をいただくたびに、子どもたちの演技が大きくなり、表情に自信が満ちてきました。また、応援合戦の練習の歓声が校内に響き渡るようになり、子どもたちの運動会への気持ちも高まってきました。



5月24日(土)当日はこれ以上ない好天に恵まれ、堂々とした入場行進から始まり、子どもたちは終始、各競技に全力で臨みました。



「はねこ」では上学年は踊りをよく理解し、颯爽とした演舞でした。下学年は楽しそうに、元気に踊りました。桃生の伝統を今年度も見事に継承できました。寺崎はねこ踊り保存会の皆様には笛と太鼓で児童の演技を支えていただきました。

競技の最後は紅白対抗リレーでした。疾走する各学年選抜選手たちと、盛り上がる赤・白の各応援団に、運動会はクライマックスを迎えました。



保護者の皆様には多大なるご協力をいただきました。おかげ様で、準備から運営まで、スムーズに行うことができました。また、片付けについてもたくさんの手助けをいただき、あっという間に終了できました。ありがとうございました。(中学生のお手伝いも頼もしかったです!)

地域の皆様におかれましても、ご来校いただき、子どもたちを大きなご声援で後押ししていただき、ありがとうございました。今後とも、本校へ足をお運びいただき、子どもたちの諸活動へのお励ましをいただきますよう、お願いいたします。

応援合戦は、総練習では赤組が勝利していました。そこからわずか2日で白組は作戦を立て直し、赤組は演技の完成度を更に高め、どちらの組も総練習より大きく点数を伸ばしました。結果は会場も納得の「引き分け」でした。6年生のリーダーシップが光りました。



係の仕事に責任をもって取り組む姿もさすがしく、たいへんりっぱでした。係以外であっても、1年生への整列の声掛けなど、上学年は下学年に終始気を配り、手助けする様子はさすがで、本校児童らしい、ほほえましい姿だと思いました。

